

Rapport sur l'activité de la Société d'études économiques et sociales en 1984

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **42 (1984)**

Heft 4

PDF erstellt am: **24.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Rapport sur l'activité de la Société d'études économiques et sociales en 1984

Aurelio Mattei
président

La Société d'études économiques et sociales a organisé plusieurs conférences en 1983. La première, en collaboration avec le séminaire d'économie politique de l'Ecole des HEC, a été présentée par le professeur David Landes de l'Université de Harvard et avait pour titre «Le défi du quartz et l'horlogerie suisse». M. Leonard Heessels, de la direction générale du groupe Philips, fut notre deuxième conférencier. Le sujet traité était «Les chances de survie dans la bataille pour le marché de l'électronique».

Notre société participa, en collaboration avec la SIA-Genève, à l'organisation des conférences du Mont-Pèlerin dont le thème était «Le déclin de l'Occident est-il inéluctable? La conférence du professeur Edmond Malinvaud (La science économique aujourd'hui) fut présentée lors de notre assemblée générale. Deux autres conférences («L'organisation, la planification et le suivi des projets complexes» par Guy Kommer et «L'EPFL et les problèmes énergétiques — Un cas de gestion et de planification» par le professeur Bernard Vittoz) furent organisées par la SEPP.

En 1983, le comité s'est réuni trois fois. Il a examiné les sujets proposés pour les numéros groupés de la *Revue économique et sociale* et les problèmes de secrétariat.

M. Alain Jenny ayant manifesté le désir d'abandonner sa fonction de secrétaire général, le comité a proposé à l'assemblée générale du 19 juin 1984 de nommer M. Pierre Milliet pour le remplacer. Né en 1953 et licencié HEC, M. Milliet occupe actuellement une fonction importante au sein de la Régie de Rahm. Nous sommes certains que la SEES bénéficiera beaucoup de sa collaboration et de l'intérêt qu'il porte à nos activités. Nous le remercions d'avoir accepté notre proposition et lui souhaitons de trouver beaucoup de satisfaction dans l'exercice de cette activité.

Nous tenons à exprimer à M. Jenny notre reconnaissance pour tout le travail d'animation et de promotion effectué pendant les quinze années de secrétaire général. M. Jenny continuera à soutenir nos activités en sa qualité de vice-président.

M. Albert Vuille, ancien trésorier et membre du comité depuis 1966, a manifesté le désir de laisser la place à une nouvelle personne. Nous lui exprimons notre vive gratitude pour sa longue activité très précieuse au service de notre société.

L'assemblée générale a nommé un nouveau membre du comité en la personne de M. Claude Chapuis, directeur adjoint à la Banque Cantonale Vaudoise. La SEES tient à rendre un dernier hommage au professeur Albert Masnata, ancien membre du comité et l'un des membres fondateurs, décédé en 1983.

Mme Madeleine Sonnard, secrétaire de la SEES depuis plus de dix ans, a dû quitter son emploi pour des raisons de santé. Notre nouvelle secrétaire est Mme Josiane Haulbert.

Quatre numéros de la *Revue économique et sociale* ont été publiés en 1983 pour un total de 242 pages. Nous espérons que les sujets traités correspondent aux désirs de nos lecteurs et contribuent à une analyse approfondie, mais en même temps accessible aussi aux non spécialistes, des différents problèmes économiques. Toute nouvelle suggestion sera examinée avec le plus grand intérêt.

L'exercice 1983 s'est soldé par un excédent de produits de 2176 Fr. 55 sur un total de dépenses de 73 219 Fr. 65 dont la moitié est due au coût de la revue.